

Mittagsgebete zur Passionszeit

Weißfrauen Diakoniekirche lädt zu geistlichen Impulsen zum Thema Abendmahl ein

Wie Feuer lodert der stilisierte Fisch aus einem der Fenster der Weißfrauen Diakoniekirche den Betrachtenden entgegen. Das Werk des Darmstädter Bildhauers Helmut Lander (1924-2013) zielt die Einladung zu den diesjährigen Passionsandachten in der Weißfrauen Diakoniekirche an der Gutleutstraße / Ecke Weserstraße. Pünktlich zur Mittagspause jeweils um 12 Uhr gibt es für 30 Minuten einen geistlichen Impuls mit Orgelmusik.

„Abendmahl“ lautet der Titel, der die vier Andachten verbindet. Zum Auftakt der Passionsandachten am Mittwoch, 15. März 2023, 12 Uhr, spricht Gunter Volz, Pfarrer für Gesellschaftliche Verantwortung im Evangelischen Stadtdekanat.

Die Reihe wird fortgesetzt am Mittwoch, 22. März, 12 Uhr von Diakon Werner Fuchs. Seine Gedanken zum Thema Abendmahl formuliert Professor Wolfgang Nethöfel, der sich unter anderem in der Evangelischen Hoffnungsgemeinde und in der Werkstatt Bahnhofsviertel engagiert, am Mittwoch, 29. März um 12 Uhr. Den Abschluss der Reihe bildet am Mittwoch, 5. April Diakoniefarrer Markus Eisele mit seinen Impulsen zum Thema „Abendmahl“. Die Mittagsgebete begleitet Manfred Scheyko an der Orgel, Kurator ist Thomas Kober.